



Brix-Systemwagen in der Anwendung

Reinigen auf der Überholspur

Wahre Kraftpakete auf vier Rädern sind Brix-Systemwagen, denn sie liefern maßgeschneiderte Lösungen für jeden Reinigungsbereich. Durch eine Vielzahl an Ausführungen sowie ein intelligentes Modulsystem sind sie individuell kombinierbar und können bedarfsgerecht ausgestattet werden. Erhältlich sind die Wagen in zwei Basisgrößen, die je nach Anforderungen entsprechend aufgebaut werden. Das Besondere an den Systemwagen sind die intelligenten Module. Mit einer Vielzahl an durchdachten Komponenten kann jeder Wagen individuell konfiguriert werden: Schubladen, die sich beidseitig herausziehen lassen, offene Module oder verschließbare Türen für Wertsachen, Platz für einen oder mehrere Eimer, Ablagefläche für Wäsche, Behälter für Reinigungsmittel und Sonstiges lassen sich beliebig kombinieren und ermöglichen effizientes Reinigen. Alle Komponenten werden durch ein einfaches Stecksystem zusammengeführt. Wahlweise gibt es die Systemwagen auch vollständig offen mit sichtbaren Reinigungsprodukten oder komplett geschlossen.

Mit dem eigens entwickelten „Smart Desinfection System“ und einem antibakteriellen Kunststoffgehäuse erfüllen die Systemwagen höchste Ansprüche an Hygiene. Zudem sind sie für den Einsatz in Krankenhäusern und Altenheimen mit Vollkunststoffrädern ausgestattet.

Brix-Systemwagen wurden zusammen mit der Highclean Group entwickelt, die die Wagen auch exklusiv in Deutschland vertreibt. Die Fachhandelsgruppe hat sich auf die Anforderungen im professionellen Reinigungsbereich spezialisiert.

| www.highclean-group.de |

M&K

— Management & —
Krankenhaus

Zeitung für Entscheider im Gesundheitswesen